

Yuki Flex School Information

人とつながる オンリーワン みんなが資源 みんなで支援

No. 33

2018/5/8 発刊

ホームページも是非見てください <http://www.yuki2-h.ibk.ed.jp/>

昨年度の「フレックス・インフォメーション」で紹介していなかった活動についての振り返り、第二弾です。昨年度最大のイベントといえば体育祭でしたね。生徒みんなの元気はつらつとした姿とこの上ない笑顔に出会うことができました。生徒会が企画した開会式でのパフォーマンス「ブルゾンまり」は、脳裏に焼き付いています。3年生は、高校生活最後のイベントだったのですごく楽しんでいました。また、先生方もリレーや縄跳び、玉入れなど本気になって生徒達と戦いました。今思い出しても熱い気持ちがふつふつとわき出でてきます。

平成 29 年度 体育祭 10 月 28 日(土) みんな頑張りました!



【結果】 優勝:3 年次午前部 準優勝:2 年次午前部 3 位:1 年次午前部

茨城県高等学校定時制通信制体育大会秋季大会 10 月 15 日(日)水戸南高校で行われました



今年の定通大会は 6 月 10 日(日)に行われます。どの部活動も全国大会出場目指して頑張ってください!



【試合結果】 女子バスケ団体優勝、男子バドミントン個人優勝(マホラン君)、男子卓球個人準優勝(中村君)・3 位(吉江君)